

Altbürgermeister Thomas Hußl, Terfens, gestorben

Am 16. April wurde Altbürgermeister Thomas Hußl aus Terfens zu Grabe getragen.

Alle örtlichen Vertreter und Fahnenabordnungen des Schützenbataillons Schwaz gaben ihm das letzte Geleit.

1897 in Terfens geboren, machte er als Kaiserjäger an der Südfront am Pasubio den 1. Weltkrieg mit. 1921 übernahm er den elterlichen Hof beim »Stoffl« nach dem Tod seines Vaters. Zwei Jahre später heiratete er, dieser Ehe entstammen fünf Kinder. Hußl war mehr als 40 Jahre Schützenhauptmann, 25 Jahre Feuerwehrkommandant und 16 Jahre Obmann der Raiffeisenkasse in einer wirtschaftlich sehr schweren Zeit. Weiters war er Gründungsmitglied der Sennereigenossenschaft. Mehr als drei Jahrzehnte war er im Gemeinderat, wovon er durch 18 Jahre als Bürgermeister während und nach dem Krieg segensreich wirkte. Mit der Verleihung des Ehrenringes der Gemeinde und der Verdienstmedaille des Landes Tirol sowie zahlreicher Ehrentitel und Auszeichnungen hat die Öffentlichkeit die hohe Anerkennung für sein verdienstvolles Wirken zum Ausdruck gebracht.

